

365 renungan

Lakukan Dalam Kristus

Kolose 3:16-17

Dan segala sesuatu yang kamu lakukan dengan perkataan atau perbuatan, lakukanlah semuanya itu dalam nama Tuhan Yesus, sambil mengucap syukur oleh Dia kepada Allah, Bapa kita.

- Kolose 3:17

Dalam film SpongeBob SquarePants, terdapat satu karakter yang menarik perhatian saya, yaitu Sandy. Walaupun tinggal di lautan yang dalam, Sandy yang merupakan seekor tupai, dapat tetap hidup dan beraktivitas normal. Satu-satunya alasan yang dapat membuat Sandy bertahan hidup adalah helm oksigen yang ia kenakan. Dengan kepala yang dilindungi helm oksigen tersebut, Sandy dapat hidup dan beraktivitas normal di dalam laut layaknya hewan laut. Bisa dibayangkan jika Sandy beraktivitas tanpa kepala yang masuk ke dalam helm oksigen, sudah pasti ia akan kehilangan nyawa. Hal ini bisa dianalogikan dengan kehidupan kita. Betapa bahayanya jika aktivitas kita tidak dilakukan di dalam Kristus. Bisa-bisa kita kehilangan kebenaran yang sejati.

Rasul Paulus mengingatkan jemaat Kolose untuk terus hidup dalam kebenaran Injil Kristus. Paulus menasihatkan agar perkataan Kristus diam di dalam hati jemaat. Artinya, Paulus menegaskan pentingnya Injil Kristus atau firman Tuhan senantiasa ada di dalam hati jemaat. Saat mereka menjadi manusia baru yang telah menerima Kristus, berarti mereka akan mengalami perubahan perilaku dan perbuatan yang sesuai dengan kebenaran firman Tuhan. Bahkan bukan hanya perbuatan yang diubah, melainkan juga dalam perkataan. Itulah sebabnya Paulus menasihatkan jemaat agar perkataan Kristus senantiasa diam di dalam hati mereka.

Perkataan Kristus bisa diam di dalam hati jemaat Kolose saat mereka dengan tekun memelihara kebenaran firman Tuhan dalam kehidupan yang dijalani. Perkataan Kristus yang diam di dalam hidup jemaat seharusnya membawa mereka pada satu sudut pandang kehidupan baru yang berpusat kepada Kristus. Dampaknya, jemaat akan memperoleh hikmat dalam mengajar atau menegur, menaikkan pujian, dan mengucap syukur kepada Allah (ay. 16). Semuanya dilakukan dan diucapkan dengan dan di dalam Kristus.

Sebagai manusia baru, sudah sepatutnya segala perbuatan dan perkataan kita berpusat kepada Kristus. Marilah melakukan semuanya dalam kebenaran Injil Kristus. Ayo saudaraku, kita yang telah menerima keselamatan dalam Kristus terus berjuang melakukan segala perbuatan dan perkataan yang benar di dalam Kristus. Jangan lupa senantiasa mengucap syukur kepada Allah atas segala kebaikan-Nya di dalam kehidupan kita.

Refleksi Diri:

- Apakah perkataan Kristus sudah diam di dalam diri Anda setiap harinya?
- Apakah ada perbuatan dan perkataan Anda yang saat ini masih belum dilakukan dalam kebenaran Injil Kristus?